

MACC Lusignan

-- Course sur Route --

Course sur Route

24h de st maixent

le 20-21 septembre 2008

AS1

mercredi 1er octobre 2008

Cette année Jean Luc s'était lancé un nouveau défi : faire le maximum de kilomètre lors d'un 24 h.

C'est chez nos voisins de saint Maixent l'école (79) qu'il a réalisé son épreuve.

résultat : Soulard Jean-Luc VE H 1 MACC Lusignan 139 tours 167,978 km 12ième/78 7 moyenne horaire

Courir 180 km en 24 h

► **ROUILLÉ Jean-Luc Soulard se lance un nouveau défi, demain aux 24 heures de Saint-Maixent (Deux-Sèvres).**

Robert Guillon
Correspondant - 06 77 44 74 48
robert.guillon86@orange.fr

Bien connu dans le monde de la course à pied, le Rullicois Jean-Luc Soulard participera, demain samedi 20 septembre, à l'épreuve des 24 heures Saint-Maixentaises. Cette course individuelle dont le départ sera donné à 11 h de la place Denfert, à Saint-Maixent, est une compétition non stop sur un circuit de 1,209 km.

Pour Jean-Luc, qui a connu son heure de gloire avec sa participation au rallye des Sables, au Maroc, l'enjeu n'est pas le classement final, mais le combat qu'il veut se livrer à lui-même en visant à atteindre une distance s'approchant le plus possible des 180 km.

Courir pour les enfants

Au-delà de l'aspect sportif de l'événement, Jean-Luc vise à améliorer les conditions de vie en cours d'hospitalisation des jeunes enfants du C.H.U., comme il l'avait déjà fait au cours de l'épreuve ma-



Jean-Luc Soulard : du rallye des Sables à Saint-Maixent.

rocaïne, en recueillant des fonds pour l'association « Un hôpital pour les enfants ».

Une urne sera mise à disposition où chacun pourra insérer chèque

ou espèces. Après son périple africain, Jean-Luc avait pu remettre 5000 €.

Elle court, elle court... la vie. Il court, il court... Jean-Luc.

